



令和4年4月26日

蒲刈中学校だより

発行：呉市立蒲刈中学校
文責：校長 柿林 浩彦

第4号

今年度初めての授業参観を行いました

4月24日（日）5校時、今年度初めての授業参観を行いました。今回の授業参観は、学級担任の授業を参観していただきました。1年生は中学生になって初めてということもあり、とても初々しい姿を見ることができました。学校生活で最も多くの時間を占めているのは「授業」です。そのため、より充実した「授業」を行うため、平素より授業改善に取り組んでいます。

本校では、『教えて考えさせる授業』をベースに、教科等の本質を踏まえた授業によって、『主体的・対話的で深い学び』を促進する授業改善を行う。』という具体的な目標を設定しています。今後も、タブレットを活用しながら、より充実した「授業」の実践を目指して参ります。



蒲刈中学校PTA定期総会が行われました

4月24日（日）本校体育館において、多くの保護者の皆様の参加のもと、蒲刈中学校PTA定期総会が行われました。

PTA（保護者と先生による組織）は、保護者と先生とが協力し、学校及び家庭における教育の充実を図るために必要な活動を行う団体です。

活動の目的として、（1）学校と家庭との連携を密にして、生徒の学習環境を整備する。（2）会員相互の研修を深め、生徒指導に資する。を掲げ、授業参観や学校行事を積極的に行ったり、研修・広報活動・地域活動などを推進したりしていただいております。

具体的には、教養育成部と福祉厚生部の2つの部会に分かれ、PTA新聞の発行や小中合同運動会などの行事でお手伝いなどの活動となります。

コロナ禍で制限されることもありますが、何卒、本年度も保護者の皆様のご協力をよろしくお願いいたします。



災害時を想定した引き渡し訓練を行いました

P T A 定期総会・学級懇談会などの後、災害時を想定した引き渡し訓練を行いました。大雨や台風、地震などの自然災害時には、通学路が遮断されたり、スクールバスなどの交通手段が利用できなかったりすることが考えられます。そのような緊急事態時は、まずはお子様の安全を学校で確保するとともに、保護者の皆様にお子様をお迎えに来ていただく必要があります。

年度当初、保護者の皆様から「緊急時の生徒引き渡しカード」をご提出いただいております。そのカードには、保護者名と連絡先に加えて、引き渡しの代理人を優先順に記載していただいております。

今回の引き渡し訓練は、次の手順で行いました。

①お子様を体育館に移動させ、整列・点呼し、全員の安全確保を図る。

②お迎えに来られた保護者または代理人の身元を、「緊急時の生徒引き渡しカード」で確認する。

③身元の確認ができたなら、お子様の引き渡しを目視・声掛けで確実に確認し、引き渡し終了とする。

初めての引き渡し訓練でしたから、今後解決すべき課題も見つかりました。早急に対策を講じるとともに、防災教育の充実を推進して参ります。



スクールカウンセラー 中井 裕子 先生に来校していただきます。

今年度は、スクールカウンセラー（S C）として、なかい ゆうこ中井 裕子先生に来校していただきます。

中井 S C には、カウンセリングに加えて、授業の参観、T 2 での授業への参加などを行い、お子様の様子を把握していただくとともに、積極的にお子様と関わっていただきます。依然として、新型コロナウイルス感染症に対する不安や様々な活動の制限などにより、ストレスを感じることもあると思います。

心身の健康はとても大切ですから、カウンセリングのご希望があれば気軽に声をかけてください。相談された内容は遵守しますので、安心してください。

また、今年度は火曜日に来校されますので、よろしくお願いいたします。なお、来校予定日は次のとおりです。



4月26日(火)、5月10日(火)、6月14日(火)、6月21日(火)、7月5日(火)、7月12日(火)
7月19日(火)、7月26日(火)、8月23日(火)、9月6日(火)、9月13日(火)、9月20日(火)
9月27日(火)、10月11日(火)、10月18日(火)、11月1日(火)、11月8日(火)、12月6日(火)
12月13日(火)、12月20日(火)、1月10日(火)、1月17日(火)、1月24日(火)、2月7日(火)
2月14日(火)